

BÄRGER BLÄTTLI



Informationen für Bartholomäberg, Innerberg, Jetzmunnt und Gantschier

Amtliche Mitteilung | Zugestellt durch post.at
617. Ausgabe | 36. Woche | 05.09.2012

www.bartholomaeberg.at

Treff zum Jass im PfarrRaum
am Donnerstag, den 6. September 2012 um 14 Uhr.

Kapelle Jetzmunnt

Gottesdienst

am Sonntag, den 9. September 2012 um 19 Uhr.

Pfarrgemeinde Gantschier

Vorabendmesse

am Samstag, den 8. September 2012 um 18 Uhr.

Bei der Messe wird Dekan Msgr. Mag. Peter Haas aus Bludenz, Bürgermeister Martin Vallaster, Trachtenkapelle Gantschier, Feuerwehr Gantschier und der Kirchenchor Vandans anwesend sein.

Anschließend Agape auf dem Kirchplatz.

Zu diesem Anlass sind
alle recht herzlich eingeladen.

Frühmesshaus Bartholomäberg

Orgelkonzert mit historischer Einführung

am Donnerstag, den 6. September 2012 um 18 Uhr
durch Martin Heini und Klaus Bertle.
Eintritt 7,- €.

Schulbeginn – Schuljahr 2012/13

am Montag, den 10. September 2012

Volksschule Bartholomäberg

um 8 Uhr Eröffnungsgottesdienst,
anschließend Klasseneinteilung. Ende 9:30 Uhr.
Danach Schulbus bzw. MBS-Bus nach Innerberg bzw.
Schruns. Der Gelegenheitsverkehr (Lisi & Friedl)
fährt morgens zur üblichen Uhrzeit zur Schule.

Volksschule Gantschier

um 9:15 Uhr, anschließend Eröffnungsgottesdienst
um 10 Uhr. Es fährt der Bus ab 9 Uhr.

Polytechnische Schule Außermontafon Bartholomäberg – Gantschier

Treffpunkt um 8 Uhr beim Schulhaus.
Bitte Schreibzeug, das letzte Zeugnis
und Hausschuhe mitbringen!

Liebe Bartholomäbergerin!
Lieber Bartholomäberger!
Lieber Gast!

Verschwisterungsfeier

Ober-Ramstadt/ Bartholomäberg

Am vergangenen Wochenende fand anlässlich des Kirchweihfestes, auch Kerb genannt, die Verschwisterungsfeier der Stadt Ober-Ramstadt und der Gemeinde Bartholomäberg statt. Die beiden Kommunen verbinden seit nun mehr als 15 Jahren freundschaftliche Kontakte, die sich in den vielen Begegnungen immer mehr vertieften. So waren wir mit dem „Alten Handwerk“, mit der Trachtenkapelle Gantschier und mit dem Sportclub Bartholomäberg bei Festivitäten in Ober-Ramstadt vertreten. Zwischenzeitlich durften wir auch das Verschwisterungskomitee sowie den Schiclub und die Feuerwehr von Ober-Ramstadt bei uns in Bartholomäberg begrüßen. Die Stadtverordnetenversammlung von Ober-Ramstadt und die Gemeindevertretung Bartholomäberg haben schließlich einstimmig beschlossen, dass wir eine Partnerschaftvereinbarung abschließen, welche nun bei einem sehr feierlichen Fest in der Stadthalle Ober-Ramstadt durch die beiden Bürgermeister Werner Schuchmann und Martin Vallaster unterzeichnet wurde.

Delegation aus Bartholomäberg

Eine 40 Personen zählende Delegation aus Bartholomäberg war bei diesen Feierlichkeiten dabei. Ein besonderes Erlebnis war dabei das Mitwirken von Musikantinnen und Musikanten der Trachtenkapelle Gantschier und der Harmoniemusik Bartholomäberg, die mit dem Stadtorchester den Festakt musikalisch umrahmten und die europäische sowie die deutsche und österreichische Nationalhymne gemeinsam spielten. Unsere mitgereisten Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter, Mitglieder des Verschwisterungskomitees sowie der Feuerwehr und Funkenzunft Gantschier erlebten eine besondere Verschwisterungsfeier, bei welcher der Europaabgeordnete Michael Gahler die Festrede hielt.

Im Namen unserer Delegation gilt unser großer Dank Herrn Bürgermeister Werner Schuchmann und seinem Team für die großartige Gastfreundschaft beim Kirchweihfest in Ober-Ramstadt.

Thementag Bergbau

am Samstag, den 8. September 2012

von 14 bis 18:30 Uhr auf dem Maisäß von Monika Kessler am Roferweg in Bartholomäberg. Treffpunkt um 13:30 Uhr bei der Pfarrkirche Bartholomäberg.

Alpabtrieb in Bartholomäberg

ALPE LATONS

am Samstag, den 8. September 2012.

Eintreffen der Kühe und Ziegen um ca. 11 Uhr bei der Kirche Bartholomäberg.

Es werden heimische Produkte zum Verkauf angeboten. Bewirtung durch die Ortsbäuerinnen Bartholomäberg. Musikalische Umrahmung durch die Harmoniemusik Bartholomäberg. Nachmittag spielt „Duo Berg und Tal“.

Die Älpler vom Latons freuen sich auf ihr Kommen!

„Bärger Musik Wochenende“

Harmoniemusik Bartholomäberg

Mexican Night „der spezielle mexikanische Flair“

am Samstag, den 15. September 2012

Tequila Boom Caipirinha Corona
Desperado Chili Tortilla.

Fahnenweihe

am Sonntag, den 16. September 2012

im Festzelt in Bartholomäberg beim Fußballplatz.

Um 10 Uhr Gottesdienst mit Fahnenweihe, umrahmt vom Montafoner Hornensemble.

Um 11 Uhr Frühschoppen mit der Bürgermusik Silbertal. Schätzfrage mit Gewinnspiel!

BELVILLA

Reiseveranstalter aus den Niederlanden erweitert ständig sein Angebot und sucht Ferienwohnungen und Ferienhäuser. Wir bieten ganzjährige Vermietung, professionelle Unterstützung durch Vertreter in ihrer Region und Werbung auf über 7.000 Webseiten. Jährlich buchen wir über 1,3 Mil. Urlauber aus über 50 Nationen ihren Urlaub über „Belvilla“. Wir haben bereits mehr als 200 Eigentümer in Vorarlberg, die mit uns zusammenarbeiten. Haben wir Interesse geweckt? Kontaktieren Sie mich persönlich:

Marija Vallaster, 0664/9502925 oder

marija.vallaster@leisure-group.eu

JAM startet ins neue Schuljahr

Ab dem 7. September 2012 ist das Jugendhaus JAM jeden Mittwoch und Freitag von 17 bis 22 Uhr regelmäßig geöffnet.

- Fortsetzung von Seite 1 -

Dank an die Musik und die Bäuerinnen.

Im Namen der Gemeinde Bartholomäberg und des Verschwisterungskomitees unter ihrer Vorsitzenden Frau Erika Scheibenstock möchten wir uns bei den Musikantinnen und Musikanten der Harmoniemusik Bartholomäberg und der Trachtenkapelle Gantschier, die unter der Leitung von Kapellmeister Matthias Vallaster erstmals gemeinsam beim Kerbumzug teilnahmen, den Festakt mitgestalteten und zu einem Frühschoppen bei der bekannten „Hammermühle“ aufspielten, bedanken. Unsere beide Bäuerinnen Christine Fitsch und Hirlanda Jochum waren mit ihren Produkten „Käse von der Alpe Latons, Marmeladen vom Mateinahof, Würste und Speck vom Konrädli Luggi sowie Schnäpsen vom Braner“ eine besondere Attraktion mit ihrem „Bartholomäberg – Stand“ auf der Kerb.

Wir freuen uns auf viele weitere Begegnungen und Kontakte mit den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Ober-Ramstadt.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Vallaster (Bürgermeister)

Muskelkräftigung

Knackpoo gefällig? Muskeltraining nach David Kirsch (=Personaltrainer von Heidi Klum)

Beginn am Dienstag den 18. September 2012 (jeden Dienstag von 18 bis 19 Uhr im Polysaal Gantschier. 10 Einheiten 60,- €. Mitnehmen: Hallenschuhe, Trinkflasche, Turnmatte, Hanteln (0,5 – 1kg) und Handtuch.

Anmeldung bis 10. September 2012

(begrenzte Teilnehmerzahl!)

Melanie Wachter (lizenzierte Fitnesstrainerin),
0664/ 43 52 656 oder meli.wachter@gmx.at.

Gesucht... Gefunden...

Kindersonnenbrille in Gantschier gefunden!

Ein **USB-Stick** bei der Volksschule Bartholomäberg ebenfalls gefunden. Telefonnummer: 05556/ 73114

Bärger Lädili

Dorf 4, 6781 Bartholomäberg

05556/ 73116 oder baergerlaedili@aon.at.

Angebote Freitag & Samstag

Chiquita Bananen 1 kg 1,39 €

Apfel Gala aus Österreich 3 kg Karton 3,99 €

Kleiner Bauernmarkt bei der Bärger Lädili!

Montag bis Freitag: 7:30 – 12 und 14:30 – 18 Uhr

Samstag: 7:30 – 12 Uhr und 16 – 18 Uhr